

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

29.01.2019

Auf den Straßen Münchens Platz schaffen III - Tiefgaragen im Bereich der Leopoldstraße

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München errichtet im Bereich der Leopoldstraße eine oder mehrerer neue Tiefgaragen. Diese sollen 70% der an der Oberfläche wegfallenden Stellplätze kompensieren. Die Finanzierung erfolgt aus den Mitteln der Stellplatzablöse.

Begründung:

In der Leopoldstraße sollen fast 1000 Stellplätze im Rahmen der neuen Verkehrsraumgestaltung wegfallen. Diese Maßnahme bedeutet einen massiven Eingriff in die Parksituation, insbesondere auch in den anrainenden Gebieten. Hier muss unbedingt eine Lösung gefunden werden. Die neuen Tiefgaragen sollen den Bedarf auf der gesamten Länge der Leopoldstraße möglichst optimal abdecken.

Manuel Pretzl, Stadtrat Bürgermeister Fraktionsvorsitzender